

# BAD QUEEN

mariela marquez

THIS IS THE SEASON TO BE

*Join us every end of the week*

**specialty benedicts**

Classic Eggs Benedict / \$10.50

Poached Eggs, Ham, Hollandaise

English Muffin

Fridays 6:30pm - 10pm

# BAD QUEEN

POR: M.MÁRQUEZ



# Capítulo 1

## Capítulo 1

JACOB ALEXANDER ROMANOV

Mientras el carruaje avanzaba, podía observar como poco a poco, los paisajes nevados característicos de Invernalien quedaban atrás y eran remplazados, por los típicos bosques de hojas verde pálido tan características de Westen. Las cuales le daban un aspecto melancólico nada que ver con el aspecto alegre de la nieve; mi único consuelo era que el clima era casi igual de frío, la única diferencia era que en Westen llovía demasiado para mi gusto.

- ¿estás bien? ¿no has dicho ni una sola palabra desde hace un buen rato? (pregunto Chandra mi esposa)

-no tengo nada es solo que no he cruzado la frontera desde que... fue el funeral de Elena

-si quieres ...no hay que ir y mandamos nuestras disculpas con el mensajero

-no les podría hacer eso ...ellos cuentan con mi presencia

-como tu quieras -me respondí con una leve sonrisa y por el resto del camino no pronunciamos ni una sola palabra.

Cuando llegamos a Wolfan la capital de Westen, comenzó a llover ,tan fuerte como si el mismísimo cielo se estuviera callendo. Por lo mismo cuando llegamos al nuestro destino el castillo Negro; tuvimos que esperar dentro del carruaje a que la lluvia cesase un poco.

En el momento en el que pudimos bajar del carruaje, el primero en recibirnos fue un pequeño cachorro de lobo blanco cubierto de lodo. El cual por la emoción no se dio cuenta y me lleno de lodo. De pronto se me acercaron dos bellísimos ejemplares ya adultos los cuales era del doble del tamaño de un lobo normal; ambos animales comenzaron a rodearnos a mí y a mi familia, observando detenidamente cada uno de nuestros movimientos, por un segundo creí que tendría que luchar contra ellos para proteger a mi familia. Pero de pronto pararon, nos hicieron una reverencia y se fueron corriendo hasta unos arbustos donde los perdí de vista.

-¡abuelo! ¡Chandra! ¡sean cordialmente bienvenidos! (lo grito mientras aun bajaba las escaleras)

-pues hace un segundo creímos que no lo éramos

-hay losiento ...mi tía ya sabes anda muy acomplejada con eso de la seguridad y la boda ,es todo un caos

-te comprendo, recuerdo perfectamente el caos que hubo cuando fue mi boda con tu abuela

-bueno ando un poco apurado, pero Alika la ama de llaves les dirá donde están sus habitaciones...por cierto Oded para de llenar de lodo a el abuelo y ve a limpiarte que la tía Sira te busca para que la modista le de los últimos retoques a tu vestido

El pequeño lobo blanco poco a poco se convirtió en una niña de enormes ojos azules y una larga cabellera rubia.

-bueno nos vemos más tarde abuelo

-Oded ya te disté cuenta de que estas desnuda

- iy eso que!, como si tuviera algo que enseñar

Después de que la niña se fue, Alika nos llevó hasta nuestra habitación, durante el trayecto mi esposa no paraba de reírse de lo que había dicho Oded.

Ya en nuestra habitación mi esposa y yo nos dispusimos a descansar ,que el viaje había sido demasiado largo y agotador.

Mi descanso no duro mucho más de tres horas ,debido a que alguien toco a mi puerta cuando la abrí ,me percate que era una mujer muy finamente arreglada ,seguramente una noble de Nagany;la cual contaba con un bellissimo rostro ,pero que de la cintura para abajo era una serpiente.

Sígame, que mi señora lo llama (lo dijo en un tono serio)

En seguida solo déjame vestirme

Lo espero

La seguí hasta la torre norte la cual era la habitación de huéspedes mas lujosa tanto que solo la de Sira la superaba.

-veo que a su señora le dieron una de las habitaciones más grandes y lujosas del palacio

(En un tono altanero respondió)-eso es completamente normal, ella es la reina mas poderosa del mundo ,no se merece nada por debajo de la

excelencia

Cuando entramos al recibidor de la recamara un montón de damas con apariencia reptiliana se encontraban ahí. Una de ellas al verme se paró y fue a llamar a la reina; la cual se estaba vistiendo en la habitación.

Unos instantes después, de una puerta de roble rojo, salió una bella niña de ojos verdes y negros, la cual no era mayor a catorce años; pero al ver su simple mirada, me di cuenta de que a pesar de su edad ya no era una niña.

-buenas noche, príncipe Alexander! Me temía que no hubiese aceptado venir

-a usted y a mi nieto les prometí que lo haría ...además que sería de la palabra de un hombre que no sabe cumplirla

-gusta sentarse

-por supuesto

-gusta algo de té, vino o agua

-si no es mucha molestia, una copa de vino, no me vendría mal en estos momentos

-para nada... niñas ya escucharon! Sírvanle una copa a nuestro invitado

Tardo más tiempo la reina hablando, que en lo que las damas me sirvieron.

Después de servirme, la reina movió la mano derecha y todas las damas salieron del cuarto.

-para que me llamo

-quería pedirle el favor de que me entregase en el altar

-con mucho gusto lo haré, pero su hermano Ryu no se molestará

-para nada, el no podrá venir tiene mucho trabajo como regente

Después de un rato más de charla se acabo la botella de vino y me retire.

Que mujer más aburrida pensaba mientras iba caminando de regreso a mi alcoba, si no fuera reina de Nagany y princesa de Eldur no tendría nada interesante; es un simple y soso ratón de biblioteca que solo ha de leer novelas románticas y no ha de saber nada de política. Lo bueno es que su

hermano y mi nieto se encargaran de su reino después de la boda.

Mi entras todos los padrinos arreglabamos ,comenzamos a hablar de la novio y como le haría la vida aburrida a mi pobre nieto que se merecia a una mujer más interesante y hermosa. Porque aunque la reina no era fea su cuerpo era poco apetcible y de hecho estaba un poco pasada de peso. Algo que al mencionarse todos comenzaron a reir.

Las risas sesaron cuando mi nieto entro y completamente furioso nos pidio que pararamos de burlarnos de su querida prometida. Jamás comprendi que era lo que mi nieto ve en esa chica...

- ¡Emilia!!Emilia!

Jacob, el más grande de mis nietos, gritaba desesperadamente una y otra vez el nombre de su amada, hasta que de pronto paro, cuando vio en una montaña de cenizas la tiara de rubíes que el mismo mando a hacer para ella.

Y pensar que hace unas horas ambos se preparaban para el que se suponía sería el día más feliz de la vida de ambos ,el día que llevaban esperando con ansias desde que él tenía seis años y ella cuatro. Pero nadie se pudo imaginar el ataque y mucho menos el asesinato de la novia por parte de algunos de sus propios súbditos racistas que no soportaban que una reina Nagy se casase con un príncipe Lican.

Durante el funeral las lágrimas de Jacob no paraban de brotar a pesar de las reprimendas de Sira, ya que según ella la reina de los Licans, un príncipe heredero Lican no tenía permitido por etiqueta mostrar algún sentimiento en público mucho menos llorar.

-Sira por hoy deja que sea él mismo, que no vez que acaba de perder a su amada

Lo defendí no solo por el hecho de que era mi nieto sino por otras dos razones; la primera porque yo conocía muy bien el sentimiento de perder a tu amada debido a que a mí me había ocurrido dos veces la primera fue cuando murió mi esposa Leiza la cual era mi primer amor, la madre de mi hija Elena y abuela de Jacob y Oded y la segunda fue cuando mi hermana Christine me obligo a dejar a Anabeth mi más grande amor debido a que era una plebeya; y en ese momento Invernalien necesitba urgentemente recursos que el reino Jynni ofrecia darnos si me casaba con la media hermana del conde Alejandro tercero de Demmis

La otra razón para defender a Jacob fue que Sira no permitió que le

llorase a su propia madre y esta vez no iba a permitir tal cosa.

-tu no te metas Alexander, que Jacob no es el único que perdió algo, este reino y yo perdimos una alianza tremenda con el reino Nagan y el reino Eldur

-este no es lugar para pensar en alianzas políticas

-lo dice el que se caso a los dos años de viudo con una condesa del reino Jynni, por órdenes de su querida reina y hermana

-que tiene que ver eso con esto

-itodo!

La discusión continua por un buen rato hasta que ...Jacob Nos calló furioso diciendo...

-se podrían callar ustedes dos, que no es lugar para que se saquen los ojos si lo van a hacer háganlo afuera

Después del funeral Jacob tomo la tiara y las cenizas de Emilia y se las llevó a su mansión, donde mando fundir oro y las cenizas y con esta mezcla creo "los Eternit" que son un par de argollas de matrimonio negras y cada una llevaba una inscripción, escrita en el idioma Nagan.

La que el usaría por el resto de su vida decía "Ipki naran tual-la Emilia" (siempre te amare Emilia) lastimosamente nadie se entero de lo que decía la segunda argolla ya que Jacob la enterró en el lugar donde se habían encontrado las cenizas.

Meses después de la muerte de Emilia, el medio hermano bastardo de esta, Ryu Akuma fue legitimado para tomar el trono de Nagany. El país más prospero, rico y militarmente más poderoso del continente . En este país habitaban tres razas; la primera la cual era la raza mayoritaria eran los Nagan que los cuales poseían un aspecto tosco, escamoso y reptiliano; eran seres muy inteligentes ,fuertes y con una gran agilidad y resistencia. La segunda eran las gorgonas que como tal , no eran una especie natural y solo eran mujeres ; ya que eran el resultado de una cruza entre un nagan y una sirena, ellas en vez de piernas o colas de pez poseían una especie de cola larga y pesada que parecía más de serpiente ;y a pesar del aspecto pesado de sus colas eran veloces y ligeras tanto en tierra como en el agua y como un premio genético algunas poseían veneno en sus colmillos el cual era muy similar al de algunas serpientes. La tercera eran los Nagy seres que aprimeras vista parecían humanos comunes y corrientes pero a voluntad tenían la capacidad de convertirse en dragones que en mi opinión unas magníficas y hermosas bestias cuya piel están dura que nada bueno casi nada la

puede atravesar ,solo los colmillos de otro de su raza o como recién se descubrió siendo quemado con fuego basallo ; de esta raza solo quedaban dos pero con la reciente muerte de Emilia solo queda Ryu ...cosa curiosa no.

Esto para muchos fue un símbolo de esperanza ya que Ryu a primera vista parecía una persona muy inteligente y sabia características que su padre también poseyó y que lo habían convertido en uno de los reyes más sabios y justos de toda la historia de su pueblo. Que estúpidos fueron al poner sus esperanzas en esa víbora traicionera que de su padre no poseía más que el porte ya que, a los pocos días de ser coronado rey dio a conocer sus verdaderas intenciones; proclamando una ley que obligaba a cada familia de su reino a entregar a un hijo para que se uniese a la armada y a aquellas familias que se negasen a cumplir esta ley. Los castigarían quitándole a todos sus hijos, para venderlos a otros reinos como esclavos.

Por unos cuantos meses los reinos vecinos a Nagany aprovecharon esto comprando dichos esclavos debido a dos razones la primera Ryu los vendía a un precio demasiado bajo tanto que las vacas eran muchísimo más costosas y la segunda era que los nagan y las gorgonas eran seres demasiado apreciados para trabajos pesados , combate e incluso sus huesos y carne eran medicinales.

Aunque todo esto sonase horrible nadie podía hacer nada debido a que Akuma es un Nagy; un hombre capaz de convertirse en dragón a voluntad y por si fuera poco la piel de un dragón es tan dura que solo los colmillos de otro dragón la pueden atravesar, pero él es el último dragón....

## Capítulo 2

Capitulo 2 :

### "WONDERLAND"

Al despertar no podía dejar de sonreír; mi sueño había sido hermoso, al punto que difícilmente parecía que era un sueño; bahías con mares arcoíris, unicornios y dragones.

Aun despierta en mi imaginación seguía ahí no quería ni salir de mi cama, pero lastimosamente mi celular sonó y me obligo a salir de este trance fantástico.

Cuando lo contesté pude ver la hora 6 :40 am...

- llegare tarde a la escuela! (espantada)

Me vestí lo más rápido que pude y sin peinarme bajé a la cocina a desayunar. Tomé un pan tostado y sin untarle nada me lo comí.

-no andarías tan apurada, si no estuvieses bobeando todo el tiempo, lo sabes (menciono mi madre)

-hay mama como si pudiese parar

-pues si puedes y se le llama madurar

-aja mamá ...losiento, pero me estás haciendo perder mucho de mi limitado tiempo así que me voy

Ya estaba llegando a la puerta cuando...

-se te olvida algo (mi madre dijo)

-¿así ?(corrí a darle un beso)

-eso también, pero había otra cosa

- ¡que! (algo molesta)

Mi mamá no me respondió nada, pero decidí voltear para ver que era.

- ¡ahhhh la mochila! (avergonzada y asustada) ¡gracias maa!( feliz le di otro beso )

-hay niña cuando maduraras

Solo le sonreí.

Pedaleé lo más rápido que pude para llegar a la escuela a tiempo, bueno casi a tiempo y me pusieron retardo y como ya llevaba 14 en el semestre me tocaba detención.

- ¡haya Alice! De nuevo estas en detención (exclamo harta María)

-lo siento (algo avergonzada), por cierto, me podrías pasar la tarea de cálculo se me olvido hacerla

-mmmmmmmmmm

-pliss pliss te lo ruego y te prometo que jamás te la volveré a pedir

-mmm ... ya me lo has prometido demasiadas veces y jamás lo cumples, te entra por una oreja y te sale por la otra... ahh (suspiro) pero está bien te la paso, pero conste que es la última vez

- ¡gracias, gracias! (le di un fuerte abrazo)

-aléjate un poco que no vez que hay chicos lindos a las siete en punto y no quiero que nos confundan con lesbianas

-hay losiento (avergonzada)

-no te preocupes, pero tu bien sabes que este año por fin planeo que un chico lindo me desvirgue y ninguno lo hará si creen que soy lesbiana

-bueno me voy a copiar esto nos vemos luego en el salón

-si (harta)

En detención me aburrí tanto que me quedé dormida, esta vez no soñé con aquel mundo fantástico sino con una pequeña niña de grandes ojos azules y coletas rubio oscuro la cual parecía triste por alguna razón, intenté acercarme a ella, pero cada vez que lo hacia esta se iba alejando más y más.

Desperté y al no ver a nadie en el salón supuse que la detención había terminado, así que me dispuse a irme, pero antes de eso revise mi teléfono y me espante tenía como cinco llamadas perdidas de mi mama.

Así que rápidamente tomé mis cosas, para irme a casa. Pedalee lo más

rápido que puede, tanto que no me percate del otro ciclista.

Por el impacto salí volando hasta que me golpe contra pavimento donde por unos instantes quedé inconsciente.

Lentamente volví a en sí, pero mientras lo hacía pude ver a lo lejos jugando en los columpios; la niña de mi sueño; un solo segundo parpadeé y cuando volví a abrir los ojos la niña ya no estaba así que supuse que era efecto del golpe.

El ciclista con el que había chocado me ayudó a levantarme.

-gracias...lo siento por chocarte (le dije)

-no te preocupes solo fueron unos cuantos moretones y el manubrio de mi bici (amble)

-mínimo déjame pagarte la reparación de tu manubrio (avergonzada)

-no hay nada que pagar, bella señorita es mi deber de caballero tomar responsabilidad por todo (sonriendo)

Me ruborice al oír dichas palabras...mmm o realmente me ruborice al ver lo bello de su sonrisa que resaltaban esos enormes ojos celestes y esa brillante cabellera castaña clara (casi rubia) que contrastaba mucho con su tez blanca como la nieve; su belleza era tal que no parecía humano.

Hubo un pequeño silencio hasta que se le oyeron las tripas de hambre al chico.

-mínimo como disculpa acepta que te compre algo en los puestos del parque

-seria mucha molestia es que no traigo nada de dinero y realmente tengo mucha hambre (lo dijo algo emocionado)

-no para nada (algo avergonzada, jamás hubiese creído que una belleza así fuera igual de descuidado que yo)

Encadenados nuestras bicis o lo que quedaba de ellas y caminamos hasta un carrito de hot -dogs y hamburguesas.

Como había promoción de dos hamburguesas y un plato de papas a cincuenta y cinco pesos aproveché y pedí por ambos; además cabe remarcar que no traía más de sesenta pesos en mi cartera.

Cuando nos entregaron nuestras hamburguesas, nos fuimos a sentar a

una banca que se encontraba frente a un estanque lleno de patos.

- ¿jamás has comido una hamburguesa?

-porque lo dices

-porque solo te le has quedado mirando a la hamburguesa y no le has dado ni una sola mordida

-tan obvio soy (preocupado)

Traté de no reírme, pero no pude aguantarme.

-no te burles de que nunca he comido una hamburguesa

-no me burlo de eso, me burlo de cómo es que te preocupa algo tan tonto como eso... mira si tienes miedo de que no te guste porque no lo hacemos juntos a la cuenta de tres le damos una mordida a la hamburguesa

-bueno

-a la una...dos ...y a las ...itres!

Los dos le dimos una mordida y tal parecía que por su expresión si le había gustado.

- ¿te gusto?

-por su puesto es de las mejores cosas que he comido (se la devoró en unos treinta segundos y siguió con las papas)

Todo parecía ser felicidad este chico y yo parecía que nos llevábamos bien a pesar de nuestra peculiar presentación, hasta que recordé las cinco llamadas perdidas de mi mamá; me apresuré a terminar mi hamburguesa.

-me tengo que ir

-te entiendo yo también tengo cosas que hacer ...pero antes de que te vayas me podrías decir tu nombre

-Alicia Rivera pero todos me dicen Alice ...y cuál es el tuyo

Pero justo antes que me dijese su nombre, mi mama me llamo así que tuve que contestar.

-adiós (le dije)

-hasta pronto Alicia

Cuando llegue a casa mi madre medio el regaño de mi vida, pero no me importo no podía dejar de pensar en el rostro de aquel ciclista.

Ya en mi cuarto me di cuenta de que en unos de los bolsillos de mi saco se encontraba una nota

Bella señorita gracias por la comida

Atte. J.A.

Gracias a esa nota dormí con una sonrisa en mi cara.

Al día siguiente creía que todo había sido un sueño, pero entonces vi aquella nota, además del enorme moretón en la frente que probaba que había chocado con alguien.

Aunque trate de tapar el moretón con maquillaje mi madre se dio cuenta de este.

-mi niña que te paso en la cara

-ayer tuve un pequeño accidente en la bici

- ¡pequeño! (sarcástica)

-no es nada mamá, no te preocupes

-cómo quieres que no me preocupe que no vez el tamaño de esa cosa

-hay mamá

-nada de "hay mamá" ...sabes que hoy no vas a la escuela y te llevare al doctor para que te revise eso

-pero mamá hoy tengo examen (mentí solo quería volver a pasar por el parque para ver si tenía suerte y volvía a ver a J.A.)

-de cuando a ca quieres ir a la escuela en temporada de exámenes (incrédula)

-desde que me di cuenta de que tengo que madurar para ser alguien de éxito (seria)

- ¡al fin! Te diste cuenta de eso te felicito (feliz)

Mi madre me dejó ir a la escuela, cuando llegue no paraba de mirar el reloj ya quería que fuera hora de salir para volverlo a ver. Cinco minutos antes de que tocara la campana de salida ya había guardado todas mis cosas y estaba lista para irme, en el momento en que por fin toco casi me fui corriendo y ni siquiera me despedí de mis amigas.

Cuando llegué al parque y vi que no estaba supuse que era porque aún era muy temprano, así que para esperarlo me puse a hacer tarea en una mesa de picnic. Acabe mi tarea y al ver que aún no llegaba y ya se estaba haciendo algo tarde decidí volver a casa, pero aún seguía con la esperanza de volverlo a ver y así pasaron los días y no lo volvía a ver, así que a las dos semanas me di cuenta de que conocerlo había sido solo una única y linda casualidad de la vida ;Y por el momento me tenía que enfocar en mi problema más grande el cual era la recurrencia de la niña de las coletas en mis sueños, me daba tanta curiosidad el saber que significaba que incluso le conté a mi mamá acerca de eso a lo que ella respondió llevándome con un psicólogo.

-mamá porque me llevas a este lugar que no vez que no estoy loca

-no te llevo porque estés loca o no, te llevo para saber si ese sueño no querrá avisarnos de algún problemita aquí arriba (me toco la frente)

-ósea me estas tratando de decir que tengo algún problema mental

-no es eso es solo que a veces nuestra mente nos da pequeñas alarmas de auxilio (nerviosa tratando sin éxito de arreglar las cosas)

Por una hora estuve sentada como idiota y solo hablé para contarle acerca de mi sueño. Cuando al fin salí el psicólogo pidió hablar a solas con mi madre. Como veía que se tardaban mucho decidí echar un vistazo.

-doctor cree que este recordando algo (en tono angustiado)

-lo dudo ... puede que solo sea un reflejo de su subconsciente

Recordar algo, un reflejo que quería decir todo aquello pensé.

-esta seguro

-si está muy preocupada por eso ...obsérvela y si muestra más indicios de que está recuperando la memoria tráigala para hacerle el tratamiento nuevamente (la sonrisa del doctor era espeluznante)

Cuando mi mamá salió de con el doctor me hice como si no hubiese escuchado nada, durante el viaje de regreso a casa no dije ni una palabra.

No paraba de pensar en que rayos era lo que no quería mi madre que recordara y que tenía que ver la niña de mis sueños en eso.

Entonces recordé que el día que conocí a J.A, la había visto jugando en los columpios; en el momento que llegamos a casa, subí de inmediato a mi cuarto, encendí el televisor y salí por la ventana y como no quería que mi madre me molestase decidí que lo mejor era dejar mi teléfono apagado debajo de mi almohada.

Ya en el parque me puse a buscar a la niña por todos lados, tenía la certeza de que ella tendría alguna respuesta acerca de lo que mi mamá y el psicólogo querían que no recordase. Mientras descansaba de buscar a la niña vi una mariposa blanca algo que era sumamente raro ya que casi era invierno y para estos momentos están en lugares más cálidos.

Por curiosidad decidí seguirla, siguiéndola atravesé todo el parque hasta llegar a una zona semi urbanizada a lado de un bosque; la mariposa se introdujo dentro de dicho bosque y yo la seguí hasta que llegamos a un claro. Donde la mariposa en un destello de luz se transformó en la niña de las coletas.

-hola Emilia (lo dijo con una voz dulce y feliz mientras me miraba con sus grandes ojos celestes)

No pude responderle aún estaba pasmada de la transformación de mariposa a niña.

- ¿Quién eres?

-Emilia por el momento no está lista para saber nada, pero te puedo decir que soy alguien muy querida por ti

- ¿Por qué me llamas Emilia?

La niña no se molestó en contestar, solo seguía sonriendo después de unos minutos simplemente desapareció en un destello de luz. Bastante confundida trate de salir del bosque, pero por haber seguido a la mariposa no había visto por donde había entrado así que estaba perdida, por mi enojo no traía mi celular y para colmo estaba oscureciendo; empezaron a oírse coyotes y búhos en la lejanía y me comencé a asustar toda mi vida le había tenido miedo a la oscuridad, me hice bolita y comencé a llorar. Sentí que unos brazos me levantaban, pero por el miedo seguí hecha bola.

-Alice para de llorar ...las bellas señoritas no lloran (en tono dulce)

Al oír esa voz me di cuenta de quién era.

- ¡J.A! (feliz)

Me recargue es su fuerte pecho y pude sentir los latidos de su corazón los cuales eran bastante rápidos, pero nada agitados de hecho eran bastante tranquilizadores tanto que pude por primera vez relajarme en la oscuridad.

Por un buen rato me mantuve en silencio no quería dejar de escuchar sus latidos.

- ¿qué hacía una señorita tan delicada y bella en el bosque a estas horas?

Tarde unos minutos en responderle ya que obviamente no le iba a decir que me perdí siguiendo a una mariposa mágica que se transforma en niña; con esa explicación me tacharía de loca y perdería toda mi oportunidad con él.

-si no me quieres decir está bien, yo entiendo que cada persona tiene sus propios motivos para hacer las cosas y que a veces estos motivos son difíciles de explicar (sereno)

Me sonrojé toda con esas bellas y maduras palabras, tuve algo de ganas de besarlo, pero me contuve ya que no tenía ni un día de conocerlo.

- ¿cuál es tu nombre apuesto caballero de armadura brillante? (tratando de imitar su forma tan propia de hablar)

-mi nombre mi bella señorita es uno tan corriente como el mismo lodo, nada que ver con la elegancia y porte del tuyo mi hermosa Alicia.

Toda esta exageración me di tanta risa que no la pude aguantar, me recordaba a la forma tan propia de hablar los personajes del libro Orgullo y prejuicio o cualquier otra obra de la misma autora. -i hey !de nuevo te burlas de mi ...ni siquiera porque te salve la vida, paras de hacerlo (en tono burlón y algo coqueto)

-que llorón... además no fue para tanto esta salvada

-en serio casi podía ver la noticia en el periódico "niña perdida hallada muerta de miedo en el bosque" la exclusiva

-quien aún lee el periódico hoy en día debes actualizarte un poco estamos en el siglo xxI (algo coqueta)

-enserio (coqueto, bajo su cabeza y comenzó a acercar su cara a la mía)

-Si enserio (acerque mi cara a la de él)

Estábamos nariz a nariz la tensión aumentaba rápidamente, mis hormonas estaban casi seguras que esto terminaría con un apasionado y caliente beso, sentía calor al pensar que mi primer beso sería con un apuesto desconocido; poco a poco nuestros labios se fueron acercando hasta casi rozarse ...

-qué bueno que ya llegaste Luke y yo estábamos muy preocupados por ti ... por cierto quien es esta (exclamo un niño)

De inmediato Johnny me bajo de sus brazos.

Entre a la casa sin darme cuenta ya que yo solo pensaba como es Maldito mocoso arruino el que sería mi primer beso y por la cara de J.A. podría apostar tres billetes a que pesaba lo mismo.

-es una amiga que se perdió en el bosque y la ayude a salir ...por cierto la pobre esta hambrienta así que se quedara a cenar

Me enojé un poco al oír que solo era una amiga, pero luego recordé que solo llevábamos unas cinco o seis horas de conocernos y se me paso.

-le diré a Luke para que prepare un poco más de comida

-chicos si quieren no se preocupen ,yo ya me voy a mi casa

-con lo hambrienta que estas crees que llegaras a casa sin antes desmayarte de inanición

-y como sabes que estoy hambrienta

-todo el camino te estuvo gruñendo muy fuerte el estomago

-qué pena (me sonroje toda)

-no te preocupes es solo tu cuerpo expresándose

Se que sonara tonto y que lo acabo de conocer, pero mi corazón comenzó a latirme fuerte.

-chicos dijo Luke, que como tiene que hacer un poco más de comida tardara un rato en terminar de cocinar así que si quieren esperarlo que lo hagan en la sala

Fuimos hasta la sala la cual estaba bastante limpia para ser de una casa donde aparentemente viven puros adolescentes varones. Por un buen rato los tres estuvimos callados hasta que el niño saco de un estante unos juegos de video y tres controles a lo cual me emocioe mucho, pero trate de disimularlo ya que no quería que me vieran como rara inmadura.

Gracias a los videojuegos el tiempo paso super rápido y pude saber cosas como que el nombre del niño era Antony y el nombre completo de J.A era Jonnathan Alexander o de cariño Johnny.

En la cena me puede dar cuenta de que ese tal Luke era una versión andrógina y rubia de Johnny, de los tres el más contrastante era Antony el cual era de piel oscura, nariz chata, ojos color azul casi celeste lo cual era bastante peculiar, pero no tanto como su cabello el cual era corto, en rastas y estaba teñido de blanco.

- ¡que me vez! (exclamo algo molesto)

No le respondí nada y simplemente agaché la mirada.

-Antony se mas cortes con nuestra invitada y pídele disculpas (en completa tranquilidad dijo Luke)

-está bien ...lo siento extraña

- ¡Antony! Dilo bien ...con todo y nombre

-no lo regañe eso es mi culpa ya que no se lo he dicho

-ohh...losiento ...invitada podrías presentarte

-por supuesto ...mi nombre es Alicia Rivera y estoy encantada de conocerlos

-nosotros somos Luke, Antony y Johnny Smith y también estamos encantados de conocerte

El resto de la cena fue bastante divertida.

Cuando la cena acabo di las gracias y me despedí de los chicos, pero antes de dar un paso fuera de la casa Johnny se me acerco.

-creo que es muy tarde para que una bella señorita salga sola, así que voy a acompañarte a casa

-no es necesario yo soy fuerte y puedo llegar sola a mi casa (mentía, pero

quería hacerme la difícil)

-anda te acompaño y te llevo en mi auto así no caminas

-está bien pero solo porque me da hueva caminar

Fuimos hasta el garaje donde estaba el auto de Johnny

-que auto más raro

-lo sé pero que puedo hacer mi hermano Luke lo compro y el ama los autos clásicos, aunque yo soy más de motos, pero como aquí hay un niño sin mucha supervisión de adultos no podemos tener una

Nos subimos al carro y por unos minutos nadie hablo.

-y que modelo es este auto

-mmm...creo que es un Corvette Stingray C3 – 1968

-impresionante ...y....es veloz

-pues la verdad no se jamás he pasado el límite de velocidad

-ahhh...y si lo intentamos (en modo de broma)

Se quedó callado unos instantes hasta que paramos en un semáforo

-y si mejor intentamos esto (coqueto)

Se acerco a mí me tomo por sorpresa de las mejillas y me beso. El beso termino hasta que el semáforo se puso en verde.

El resto del camino fue bastante callado, pero nada incómodo.

Me di cuenta de que ya habíamos llegado a mi casa hasta que el me abrió la puerta del coche. Me despedí de él dándole un beso en la mejilla y entre corriendo a mi casa.

Al entrar lo primero que vi fue a mi madre.

-donde has estado Alicia ...me tenías con el Jesús en la boca (corrió a abrazarme )...no vuelvas a hacer esto que no vez que eres lo único que me queda

No le pude responder nada, ya no me acordaba del porque había salido ni siquiera podía recordar que había hecho hasta antes de ser encontrada por Johnny en el bosque era como si esos momentos de mi vida hubiesen

sido robados.

-mamá estoy bien no te preocupes que salí porque se me antojo una hamburguesa y cuando iba de regreso me encontré a un amigo con el cual me quedé platicando y se nos fue la noción del tiempo (lo inventé al momento)

-con que amigo

-un uno que tu no conoces ...bueno que sueño hace, me quiero ir dormir buenas noches mamá

-buenas noches tesoro (algo desconcertada)

Ya sola en mi cuarto no podía parar de pensar en el beso que me había dado Johnny. En ese momento recordé que esta vez se me había olvidado pedirle su número o darle el mío, de pronto dentro de uno de mis bolsillos de mi chamarra sentí una bolita de papel y cuando la abrí vi que allí estaba su número, mi corazón salto de la emoción de inmediato lo agregue a mis contactos, pero para no parecer desesperada no le hable hasta tres días después.

Yo solo le hable primero la primera vez, después de esta vez él era el que siempre empezaba las conversaciones. Al inicio las conversaciones constaban de holas, que haces, como te fue y que cuentas, pero poco a poco estas comenzaron a ser más abiertas y prolongadas.

Hasta que día cualquiera a la hora de la salida (de la escuela) noté que había un gran caos de chicas en el estacionamiento y por curiosidad disidí echar un vistazo. Grande fue mi sorpresa cuando me di cuenta de que era lo que causaba ese caos.

-que haces aquí (algo nerviosa)

-vine a mostrarte mi nueva moto

- esta bonita

-Alicia de donde conoces a este Adonis (pregunto una chica)

-es un amigo

- ¿un amigo? (algo molesto contesto J.A)

-pues es lo que somos no

-enserio y porque no le cuentas a tus amigas sobre nuestro...

-callate J.A.

Todas las niñas comenzaron a murmurar algunas decían cosas como suertuda, a que santo le rezaste etc. pero otras decían cosas de verdad hirientes como, que le ve a esa puta o es imposible que la quiera de verdad, solo juega con ella.

Al igual J.A escucho todas estas murmuraciones y para callarlas me beso apasionadamente frente a todas ellas. Me hubiese encantado ver la cara de esas que murmuraron, pero preferí disfrutar mi beso.

-vámonos de aquí, que huele a mosca muerta (en burla)

-pero y mi bici

-luego volvemos por ella

Me subí a su moto y nos fuimos.

-a donde iremos

-tienes hambre, porque yo si

-si un poco

-te llevare a un lugar increíble que hace poco conocí

-okey

Cuando llegamos me arreglé un poco el pelo el cual estaba todo enredado por la moto.

-te vez hermosa con todo y tu pelo alborotado

-jajaja ...que buena broma de seguro parezco bruja

-y quien te dijo que todas las brujas son feas, hace mucho conocí a una que te puedo jurar que era la mujer más bella que he visto

-si era tan bella porque no la hiciste tu novia en vez de a mi (algo celosa)

-no que solo éramos amigos, además ella ya tiene a alguien más en su corazón (algo melancólico)

En ese momento sentí un poco de celos y angustia de que pasaría conmigo si esa chica de pronto decidiese que a quien ama es a J.A y no a

su novio.

-yo entiendo que ella jamás me amara de verdad y soy feliz por ella y su novio ...pero ahora eh conocido a alguien más con quien tal vez tenga un futuro

Me sonroje.

-hay que dejar de hablar de cosas tristes y mejor entremos (dijo el con un tono un poco más alegre)

Entramos a lugar el cual se llamaba The golden stone.

-no parece un restaurante

-es que es un pub (algo apenado)

-cool...ioh mira una mesa de pool!

-¿quieres jugar ?

-isi!

Toda esa tarde nos la vivimos jugando, pool y póker; el bebiendo cerveza oscura y yo limonadas de agua mineral; y comimos comida tan grasienta, que lo más probable es que mañana amezca con muchos barros y espinillas.

Ya en mi casa antes de que me bajase de su moto y nos despidiéramos, me pregunto.

- ¿te divertiste?

-sí, mucho

nerviosa tome algo de valor y pregunte

-crees que volvamos a salir

No me respondió nada; lo cual me hizo sentir mal, así que me bajé de la moto y me despedí secamente de él, pero justo antes de entrar a mi casa me jalo y me robo un beso.

-señorita, aunque fue algo brusca esa fue mi respuesta

-estás loco ...que tal si mi mamá nos veía

-si estoy loco, pero por ti y no me importa que nadie nos vea ni siquiera mi suegra

-y quien te dijo que ella ya es tu suegra

-me lo han dicho todos nuestros besos

- idiota! (me salieron un par de lágrimas de felicidad)

-bueno señorita me tengo que retirar, fue un honor escoltarla todo este día

-el honor fue todo mío mi guapo caballero

Le di un beso en la mejilla y se fue; y yo entré a mi casa.

Cuando entre me percate que mi mama estaba pegada a la ventana y que lo más probable es que había visto todo... itodo!

-así que ese es el amigo que yo no conocía (en tono curioso)

-si mama (algo apenada)

-te voy a felicitar tienes muy, muy buenos gustos mi niña, ya que un chico así solo en televisión o cine lo hayas

-gracias creo ...

-tráelo un día a la casa lo quiero conocer

-okey, pero no lo vallas a poner nervioso

-como crees

-mama te conozco y se bien que lo vas a interrogar a lo policía bueno y malo

-hija que poco te fías en mi

Le lancé una mirada de duda y subí a dormir a mi cuarto.

Desperté en el aun de noche en el bosque no sabía cómo había llegado ahí, pero por alguna razón no sentía miedo. De pronto una mariposa blanca se me acerco y me susurro al oído...algo en una extraña lengua que por alguna razón la sentía tan familiar y hasta creo que la pude comprender.

La mariposa se alejó de mi oído y se posó sobre mi frente, en un abrir y cerrar de ojos estaba devuelta en mi cuarto. Chequé mi teléfono para ver la hora al ver que apenas eran la 4:30am, así que decidí volverme a dormir.

A las seis de la mañana sonó mi alarma y de inmediato me pare de mi cama. Mientras me bañaba no paraba de pensar en lo que había ocurrido en el bosque; una parte de mí quería creer que había sido un simple sueño, hasta que Sali del baño y vi mi pijama la cual se encontraba toda llena de tierra y hojas secas.

-no fue un sueño todo fue real ...

## Capítulo 3

Capitulo 3:

### **RESINGER**

-dime ¿quién eres y como perdiste tu ojo? (seria)

-soy Mary Jane O'Brien y perdí mi ojo en un accidente de carro (nerviosa)

Le tiré un vaso de agua a la cara y volví a preguntar.

-dime ¿quién eres y como perdiste tu ojo? (enojada y seria)

-soy ...Mary Jan...e.....y ...perdí mi ojo ...en un acciden....

La interrumpí y volví a preguntar.

-dime ...quien eres ...y como perdiste ...tu ...o..ojo (con voz pausada y forzándola para que sonase amable)

-so..oo..y...Ma..aa..r..y ...

La por tercera vez la interrumpí y en lugar de echar le agua a la cara, la abofeteé lo más fuerte que pude y volví a preguntar.

-dime ¿quién eres? (enojada y seria)

-soy...soy.... Ma....Ma....A...n....a ....isoy Ana Elphistone!

-¿Ana como perdiste tu ojo?(con un tono de voz un poco mas relajado)

-no recuerdo (nerviosa)

-Ana tienes que recordar ...algo, algún detalle de como perdiste tu ojo

-solo recuerdo la arena blanca y un zumbido

-está bien por hoy es todo, mañana trataremos de seguir con esto

Sabia que este era un método muy rudo para que recuperara la memoria, pero no tenía otra opción los métodos mas amables tardan mucho en hacer efecto y no son una opción con el poco tiempo que tengo. La otra forma que aún es más rápida casi instantánea pero no tengo los materiales que se necesitan.

Le solté las ataduras que amarraban a Ana a una silla y salí del cuarto para dejarla descansar. Mientras salía me topé con Lucí la cual le llevaba una charola de comida a Ana.

-no crees que has sido muy ruda con Ana (con voz triste)

-si lo creo y la verdad me duele mucho hacerlo, pero no tenemos otra opción si la queremos liberar del hechizo lo más pronto posible.

-tu y yo sabemos que si hay otra opción

-la otra opción de la que tú hablas el general nos la prohibió debido a que para hacerlo tendríamos que reunir a todos los involucrados

-eso es fácil ya hemos ubicado el paradero de todos ellos

-cierto pero el chiste seria atraerlos a esta casa y que accediesen a recuperar sus recuerdos y abandonar sus vidas en esta época, algo que dudo mucho que quieran hacer

-pero....

-nada de peros ordenes son ordenes

- como usted diga lady Oded

- capitana Oded (algo molesta)

-lo siento mi señora (avergonzada)

-no te preocupes tanto por eso, pero por favor ya no me llames lady que Batalle mucho para llegar a capitana poseyendo este tamaño y cuerpo que los dioses me dieron, como para que no utilice este titulo

-la entiendo mi la...capitana

-ya vas entendiendo, bueno creo que ya a sido suficiente por hoy me iré a mis aposentos a dormir

Espere recostada en mi cama a que Lucy se durmiese. Cuando eso ocurrió con mucho sigilo Sali de la casa. Respire profundo y me transforme en mariposa una vez más.

Volé hasta la casa de la reina y con mucho esfuerzo la cargué hasta el bosque cuidando de que esta no se despertara.

Cuando abrió los ojos me acerque a ella y le susurre en su idioma natal el

Nagy.

-mi señora no tenga miedo, deje a un lado esta farsa y recuerde que su pueblo la ama y la necesita no son nada sin usted así que por favor no sea egoísta y vuelva con ellos...

Después de decir esto me posee en su frente y le coloque un hechizo protector para que en caso de que le volvieran a borrar la memoria tuviera la sensación de que le faltaba algo y esto mismo provocase que ella tarde o temprano descubriese la verdad.

La fuerza del hechizo provoco que la reina se desmayase, lo que yo aproveche para llevarla de nuevo a su casa.

-descanse mi señora que muy pronto tendrá mucho trabajo que hacer

Fueron mis últimas palabras de la noche antes de volver a casa.

Ya en mi cuarto nuevamente tomé mi forma humana, pero algo no estaba bien, mi pie derecho no se sentía normal así que prendí la luz para ver lo que ocurría.

Comencé a llorar al ver que mi dedo meñique ya no estaba, me estaba quedando sin magia y mi desaparición seria inminente. No pude dormir nada mi mente se ocupó pensando en cómo terminaría la misión antes de quedarme sin magia.

-buenos días Oded como amaneciste

Entre bostezos le mentí y le dije que bien.

-Lucy creo que llego el momento de tomar el toro por los cuernos (se lo dije mientras bebía una taza de café negro super cargado)

-te refieres a

-si ... plancha nuestros uniformes que hoy será nuestro primer día de clases

Ya con los uniformes puestos partimos rumbo a la escuela.

-que emoción nuestro primer día en una escuela humana

-bájale tres rayitas a tu emoción y recuerda que estamos en una misión y necesitamos de toda nuestra concentración

-okey ... pero de verdad dime no sientes ni un poquito de emoción

-para nada es solo una simple y aburrida escuela, te comportas como si en nuestra época no hubiese escuelas

-lo sé, pero en nuestra época la mayoría de los estudiantes son hombres y las pocas mujeres que hay son nobles o burguesas estiradas

-te quejas de tu propia gente si mas no recuerdo tu y yo somos nobles

-sí pero no somos estiradas

-lo fuéramos si las circunstancias hubieran sido ideales, pero por culpa de la guerra tu y yo tuvimos que volvernos soldados y dejar a un lado todas esas estupideces que la mayoría de las nobles aman

-oye Oded cambiando de tema ¿porque aceptaste participar en esta misión tan peligrosa pudiendo mandar a uno de tus hombres en tu lugar?

-porque tuve la corazonada de que ella aun estaba viva

-pero si tú y yo vimos cuando ocurrió... (la interrumpí y la empuje detrás de unos arbustos)

Aun detrás de los arbustos observamos como una chica de cabellera negra se bajaba de una moto conducida por un chico de cabello castaño claro y entra a la escuela.

- esa era (sorprendida y algo en shock)

-mujer de poca fe

-pero como es posible si tu y yo vimos cuando su hermano acabo con su vida

-pues de alguna manera Ryu tuvo algo de compasión de ella, solo hizo que pareciera que había muerto y la escondió aquí

-pero como hizo para que las visiones de los elfos no la detectaran, si ellos fueron capaces de detectar que Ana y mi hermano se encontraban en esta época

-pues no lo sé, ha de ver usado alguna reliquia de algún dios que no conozcamos u otra cosa, pero lo importante es que Kaida Emilia sigue viva lo que significa que Ryu no es el verdadero rey de Nagany y sin el a cargo la guerra llegaría a su fin

-pero ya pensaste en tu hermano que pasara cuando la vuelva a ver, muy apenas el pobre a podido superar el dolor en estos cuatro años

-para él volverla a ver seria un gran regalo traído por los mismísimos Dioses

-y como harás para que quiera volver, además conociendo a Ryu él ya ha de tener varios perros guardianes cuidándola

-el plan es simple primero nos infiltramos a la escuela, nos convertimos en sus amigas y obtenemos su confianza

- es demasiado simple no

-a veces el plan más simple es lo más complicado de realizar

-Oded explícate bien que jamás entenderé tus frases filosóficas

-sabes que mejor olvida eso y dedícate a seguir el plan

Nos adentramos en la escuela, le dimos unas cuantas joyas al director para que este no se metiese en nuestros asuntos y mantuviera a los profesores a raya.

Vimos a nuestro objetivo en su casillero y nos acercamos a ella.

-hola mi nombre Lotte y ella es Marie

-mucho gusto, mi nombre es Alicia Rivera, pero todos me llaman Alice de cariño

-oye te podríamos seguir hoy es que acabamos de ser transferidas y no conocemos a nadie

-por supuesto, pero no mientan si conocen a alguien

- ¿a quién? (pregunto Lucy confundida)

-a mi (sonriendo)

Alice todo el día nos acompañó en cada una de nuestras clases y fue tan amable como para presentarnos con sus amigas y ofrecernos un lugar permanente en su mesa en la cafetería. Esto me causo gran alegría ya que nadie es tan amable con un desconocido y es muy probable que muy en el fondo nos recuerde a mí y a Lucy.

A la hora de la salida paso por ella el mismo tipo de la moto de esta

mañana.

-bella señorita su carruaje la espera (grito el chico)

- ¡ya voy! .....gracias niñas hoy fue un día muy divertido

- las que deberíamos agradecerte somos nosotras, ya que gracias a ti pasamos un gran primer día

-eso no es cierto sin mi o conmigo hubiesen pasado un increíble día, ya que son muy interesantes ...bueno hasta mañana

- ¡hasta mañana!

Cuando volvimos a casa sabíamos que lo primero que debíamos hacer es ver como se encontraba Ana...

- ¡Oded! (grito Lucy en un tono de preocupación)

- ¿Qué ocurre Lucy?

-el ático se encuentra abierto

-En nuestra ausencia Ana debió haber escapado

Lo dije mientras buscaba como de solucionar el problema o pensar en un plan de escape en caso de que Ana les dijese a las autoridades de esta época de lo que le habíamos estado haciendo.

-Lucy rápido empaca todo lo que puedas nos largamos de aquí

-enseguida mi capitana

Corrí hasta mi habitación tome una mochila y en ella comencé a guardar los pergaminos con las instrucciones y pistas sobre nuestra misión y en una maleta de ruedas guarde mi ropa y algunos pasaportes y actas de nacimiento, de los cuales todos eran falsos.

- ¡Oded!

Al oír ese grito de inmediato corrí al cuarto de Lucy.

- ¿Qué ocurre?

-míralo por ti misma

Lucy abrió la puerta de su cuarto, grande fue mi sorpresa al ver sentada plácidamente y tomando una taza de té a Ana la cual se encontraba

vestida con sus ropas de antes.

-hola Oded cuanto tiempo, oye sabes porque mi ropa me queda algo apretada de la cintura y del pecho

No le pude responder me encontraba completamente pasmada hace tan solo poco más doce horas ella aseguraba ser Mary Jane O'Brien y ahora parecía que había vuelto a ser Ana Elphistone.

- ¿cómo saliste del ático?

-se nota que ustedes son unas simples nobles novatas en esto de ser del ejercito

-esas son una de las pocas ventajas de ser una bastarda jamás estarás indefensa ante ninguna situación

- ¿cómo recuperaste la memoria ¿

-jamás la perdí (seria)

-entonces por que no dejabas de repetir que eras Mary O'Brien

-mi padre ... (la interrumpió Lucy)

-quieras decir el general porque aquí la única hija del soy yo

-el general .... Lo dije bien lady Lucy (con sarcasmo)

-excelente señorita Ana (feliz)

-Mi lady me permitiría seguir contando (con sarcasmo)

-por supuesto Ana

-espero de corazón no volver a ser interrumpida ...

-te prometo así será verdad Lucy

-si

-el general mi padre me dio a mí y a Daniel tu hermano Lucy, la orden de que nos infiltramos en esta época y que trajéramos devuelta a mi querida reina Kaida Emilia y eso estuvimos a punto de lograr hasta que un par de estúpidas se metieron en nuestro plan y arruinaron todo ...con ese par de estúpidas me refiero a ustedes dos y en especial a ti Lucy

-cómo es que según tu arruinamos tu plan

-primero a alguna de ustedes inteligentemente se le ocurrió insertar en sus sueños algunos recuerdos...

-pero eso no facilitaba que recuperara la memoria

-por supuesto que no estúpida al contrario eso provocó que su "mama" que en realidad es un perro guardián de Ryu se enterase que alguien trataba de llevarse a la reina, lo que me obligo a mí y a Daniel a ser más precavidos con nuestros movimientos y a tener que alejarnos un poco de ella para que ningún perro nos descubriese...en segunda esto provoco que Ryu adelantase su plan el cual no pude averiguar por culpa de que un par de pseudo soldados me drogaron y encerraron dentro de un horrible ático durante dos meses y que este par de estúpidas me pusiesen un dosis demasiado grande como para poderles explicar bien lo que ocurría

-lo sentimos, pero nadie nos informó de tu misión y antes de venir aquí me dieron esta reliquia y varios pergaminos en frozcan donde nos explicaba cuál era nuestra misión...lastimosamente ninguna de las dos hablamos fluidamente el Frozcan y mucho menos leerlo

-ahora entiendo su error, pero lo que me enoja mucho más es que tu Lucy una hija legítima de un príncipe de Invernalien no sepa hablar el Frozcan su lengua paterna...eres una vergüenza para tu nuestra familia

- ¡cállate bastarda inmunda! (le grito furiosa Lucy)

-te dolió porque es la verdad

- ¡ya párenle las dos! que ahora no es momento para su tonta disputa familiar...es hora de concentrarnos en la misión

-a la orden mi capitana (respondió Lucy)

-ahora eres capitana

-si me ascendieron hace unos meses

-es una ventaja de ser legítimo (Lucy dijo casi burlándose de Ana)

-Oded mi capitana quieres que te del reporte completo de la situación

Fue muy gracioso ver la cara de Lucy cuando Ana ignora su insulto y se concentró en la misión.

-lo antes posible, que por mi error ya he retrasado la misión

-enseguida, pero antes porque no nos mudamos a mi base que este está demasiado cutre y pequeña....

## Capítulo 4

### Capitulo 4

#### THE SECRET

- ¿Quiénes eran chicas?

-son Lotte y Marie, fueron transferidas desde Francia

-Sean de donde sean no me agradaron se ve que son raras así que aléjate de ellas no se te valla a pegar la rareza

-hay que mamoncito me saliste ni las viste bien y ya las estas juzgando, si las conocieras te darías cuenta de que son super divertidas he interesantes

-pues no se ...hay que dejar de hablar de esas raras y mejor hay que hablar de otra cosa

Por hablar de Lotte y Marie no me percate de que nuestro rumbo no era el que habíamos tomado durante nuestros casi tres meses de salir.

- ¿a dónde vamos?

-shsh... calla solo disfruta el trayecto

Nos detuvimos frente a una ´ parte del bosque la cual en mis cuatro años en esta ciudad jamás había pisado. Me tomo de la mano y comenzamos a adentrarnos cada vez más hasta que ya no se podía ver ni un solo rastro de la civilización. Seguimos caminado hasta que llegamos a un claro el cual se encontraba unos metros de un bello estanque.

- ¿Qué es este lugar?

-este es mi lugar favorito

-es muy hermoso

-hoy es el día que se ha visto más hermoso

- ¿Por qué dices esto?

-porque hoy estas tu

Después de estas palabras el me beso. El beso de J.A sabía cálido y profundo; en ese momento deseaba estar en sus brazos y quererle por la eternidad. No sé si estaba segura de que lo amaba, pero estaba lista para dar el siguiente paso. Me despegué se sus labios y los llevé hasta su cuello, dejando suaves besos sobre su piel, mientras J.A me acariciaba con suavidad.

-te adoro (me susurro al oído) -seguro que te sientes lista?

No dije nada y le respondí con un beso.

pero justo en el clímax un enorme sentimiento de culpa comenzó a invadirme, era como si estuviese traicionando a alguien más.

-por favor paremos que aun no estoy lista

-eso es normal pero ya verás que cuando haya pasado me suplicaras por mas

- ino quiero!

Lo dije mientras trataba de apartarlo de mí.

-no me salgas ahora con esto Alice (en un tono enojado)

Lo dijo mientras trataba de forzarme, siguió así hasta que lo empuje tan fuerte que se golpeo en la nuca con un árbol. Por dicho golpe quedo inconsciente y por un segundo creí que lo había asesinado.

Después de asegurarme que aún vivía, tome mis cosas y prácticamente Sali huyendo de ahí. Mientras corría no paraba de pensar de donde había sacado la fuerza para haberlo dejado inconsciente yo jamás había sido reconocida por ser una persona fuerte.

En el momento que me alejé lo suficiente me detuve a vestirme. Ya vestida me puse a buscar la manera de volver a casa o mínimo encontrar una carretera que me ayudase a salir del bosque. Caminé unos metros más hasta que recordé que traía mi celular, pero para mí desgracia este se encontraba fuera de línea.

- imierda! (grite ante esto)

Unos minutos más tarde Una mariposa blanca apareció frente a mí y una corazonada me hizo seguirla, pero creo que esto provoco que se espantara ya que comenzó a volar cada vez más rápido y por alguna razón yo aun la seguía. La seguí hasta que comencé a oír el golpeteo de

las olas contra las piedras, en ese momento decidí dejar de seguir a la mariposa y comencé a seguir el sonido.

Llegué hasta un acantilado donde pude observar un espectáculo maravilloso de olas golpeando la roca. Muchos dirán que simples olas golpeando piedra no es nada del otro mundo, pero estas si ya que debido a un arcoíris acomodado en el ángulo convenientemente correcto con la luz del sol estas olas pareciera que son de color arcoíris y pronuncie

-bahía arcoíris

Lo dije mientras un mar de lágrimas invadía mis ojos era como si antes ya hubiese estado ahí; se me vino a la cabeza que tal vez había sido en otra vida. Mientras pensaba en esto pude notar que a unos metros a mi izquierda se encontraba una roca cubierta de moho pero que aun así las partes no cubiertas parecían hechas de un material brillante. Y por curiosidad me acerqué a esa roca, ya cerca me di cuenta de que esta poseía unos símbolos grabados los cuales no pude leer pero por alguna razón los pude entender

## Capítulo 5